



かがみっ子

- ①んがえる子
- ②んばる子
- ③とめあう子



鏡山小学校 学校だより No.11
文責 校長 松岡 竜四郎

新年、3学期のスタート!!

新年、明けましておめでとうございます。

17日間の冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。子どもたちは、朝、元気に挨拶をして校門に入ってきました。久しぶりに友達と会い、嬉しそうに話す姿がたくさん見られました。学校に賑やかさが戻ってきました。

3学期は、学年のまとめ、総仕上げの学期です。2学期までにやり残したことは無いでしょうか？自分の課題として感じていることは何でしょうか？更にのびたいことは何でしょうか？努力することは何でしょうか？今日、子どもたちは、そんなことを思い浮かべながらそれぞれの学級で、3学期に頑張っていくことを各自で考えたのではないかと思います。

目標達成に向けて、具体的な行動に移し、頑張りたいと思っています。目標を達成、あるいは目標に一步でも近づけるよう、職員一同、子どもたちを応援していきます。3学期もよろしくお願いいたします。

始業式で

今日の始業式では、子どもたちに頑張りたいことを「おせち料理」に例えて話をしました。

あけまして おめでとうございます

黒豆

この黒豆には、「豆に働く」、「豆に暮らす」など、元気に、健康でありますようにと言う願いが込められています。学校生活を送るためにも、まず大切なことは、皆さんが元気に健康で過ごすことだと思います。コロナや病気に負けず、元気に、健康に気をつけながら過ごしていきます。そのために、早寝、早起き、朝ごはんは大切です。

煮しめ

煮しめは、色々な材料が1つの鍋の中で煮て作られるので、家族が仲良く過ごせるようにと願いが込められています。家族を学校の中で例えるなら、それぞれの学級です。学級の中の一人一人が素晴らしい個性を持っています。学級の中のみんなが、協力し、それぞれを認め合いながら、美味しい煮しめのような学級を作り上げてください。

おせち料理

伊達巻

伊達巻は、くるくるっと巻かれた食べ物で、昔の本、「巻物」に似ていることから、知恵が増える、勉強ができるようにと願いが込められています。3学期は、今の学年のまとめの学期です。苦手なこと、わからないことをそのままにしないでしっかりと勉強することが大切です。毎日の学習を集中して頑張り、自信をもって次の学年に進めるように努力していきましょう。

実り多い一年でありますように!